

雪が舞う寒～い天気の中・・・ 親子ダブルステニスフェスティバルが開催されました。



サーブって なぁ～に？

初心者大歓迎！
確かに事業企画者は言いました。
参加して下さったのは、初めて
ラケットを持つ親子や、ラケット
に振り回されている4歳の女の子
「テニスってどうやるの？」と笑
顔で聞いてくれる小学生。



ルールは自分たちで決める！

お互いが楽しめるように自分た
ちでルールを決めて楽しもう」と
サーブはネットの目の前からでも
後ろからでも、どこからでもOK。
何でもありのルール。
コート上はみんな笑顔。
でも、どこか一生懸命。



お母さん、がんばれ！

何度も何度も、小学校高学年
の子が必死に応援していました。
親が子どもを応援する姿はよく
見かけますが、子どもが親を応援
する姿は、思えば見たことがなか
ったかもしれません。このイベン
トを企画して、一番、よかった瞬間。

子どもたちこんな風に楽しめるなんて最高♪

ルールもテニスもまったく知らない
けれど、親子で触れ合い、スポーツを
しているみんなは、とても楽しそうで
した。「子どもたちの目が輝いてまし
たよ」、「子どもとこんな風に楽しめるな
なんて最高♪」。喜んでくださった参加者
の声は、クラブスタッフをそれ以上に喜
ばせてくれました。(^^)

スタッフの決意

このイベントを通じて、
みんながスポーツをさ
らに楽しんで、家族と
触れ合えるきっかけ
になれば幸いです。
次回は、暖かい季節に
イベントを開催しようと
静かに決意を固めてい
ます。

